



L'Iran envisage de fabriquer une bombe nucléaire rudimentaire dans les mois à venir

• [04/02/2025](#)

Un groupe de scientifiques iraniens recherche un moyen plus rapide de développer une arme nucléaire, selon le *New York Times* le 3 février.

Des responsables des services de renseignement américains ont déclaré au *New York Times* que l'Iran avait engagé des ingénieurs et des scientifiques spécialisés dans l'armement afin de trouver un moyen de mettre au point une bombe nucléaire dans les mois à venir, même si cela implique d'utiliser des méthodes plus anciennes et plus rudimentaires.

L'Iran dispose de suffisamment d'uranium enrichi pour développer quatre ou cinq armes nucléaires et attend maintenant l'autorisation de ses dirigeants pour assembler les bombes. Les officiels ont déclaré qu'il pourrait falloir à l'Iran entre un et deux ans pour transformer l'uranium en une ogive sophistiquée capable d'être montée sur un missile balistique.

Mais les autorités américaines pensent désormais que l'Iran cherche à développer une arme nucléaire à l'ancienne qui peut être fabriquée en quelques mois.

Cette arme à l'ancienne ne pourrait pas être montée sur un missile balistique et serait beaucoup moins fiable, mais elle serait néanmoins la première arme nucléaire de l'Iran et permettrait au pays de se déclarer puissance nucléaire. Les autorités américaines pensent que l'Iran possède déjà les plans pour construire cette arme nucléaire à l'ancienne.

La question reste de savoir quand les autorités iraniennes donneront le feu vert à la construction de la bombe.

Négociations : Les nouvelles informations seront probablement discutées par le président des États-Unis Donald Trump et le premier ministre israélien Benjamin Netanyahu lors de leur réunion à Washington aujourd'hui.

M. Netanyahu a menacé de frapper les installations nucléaires de l'Iran si l'Iran continue de fomenter et de mener des attaques contre Israël. Mais Trump a déclaré qu'il préférerait conclure un accord avec l'Iran plutôt que de mener une attaque.

L'Iran s'est dit ouvert aux négociations avec les États-Unis concernant son programme nucléaire. Il est probable que l'Iran attend pour développer la bombe jusqu'à ce que ces négociations aient lieu.

Roi du sud : Une prophétie biblique dans le 11e chapitre de Daniel met en garde que les politiques agressives de l'Iran joueront un rôle majeur dans les actualités mondiales du temps de la fin. Ces prophéties se dérouleront à mesure que l'Iran se rapprochera du statut de puissance nucléaire.

Pour comprendre, demandez un exemplaire gratuit de notre brochure, [Le roi du sud](#).